



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 95442

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre déléguée aux affaires européennes sur la position de la France, face aux disparitions de soldats des pays européens, engagés en Irak. En effet, à l'occasion de deux voyages de jumelage en Grande-Bretagne et en Italie, il a pu voir l'émotion dans l'opinion suite à l'annonce des décès de militaires britanniques et italiens, tués dans des attaques ou des attentats en Iraq. À l'occasion de ces drames, la population de ces pays n'a pas toujours compris l'absence de message de condoléances et de solidarité de la part de la France, pays voisin et partenaire européen. Même si nos politiques divergent sur l'engagement en Iraq, il conviendrait tout de même que la France ne reste pas insensible à ces épreuves et manifeste un minimum de tristesse et de compassion. Il lui demande donc de lui préciser sa position sur cette suggestion qui prouverait la solidarité européenne effective dans des moments de douleur, pour ces peuples amis. - Question transmise à M. le ministre des affaires étrangères.

Texte de la réponse

L'Iraq vit aujourd'hui une situation éprouvante, marquée par une violence journalière qui frappe aussi bien les citoyens irakiens que les forces de sécurité irakiennes et les troupes étrangères. Cette situation générale se caractérise, au quotidien, par un nombre élevé de morts, de blessés et d'enlèvements. Face à ce drame, la France a toujours exprimé sa compassion et sa solidarité, notamment lors des attentats et des prises d'otages de ressortissants irakiens et étrangers. Dans le cadre de l'objectif d'un processus politique véritablement inclusif, la perspective d'un retrait des forces étrangères est un des éléments susceptibles de contribuer au dialogue national, dès lors qu'un tel retrait se ferait en étroite coordination avec les autorités nationales. L'Iraq s'est désormais doté d'un nouveau gouvernement, plus représentatif des différentes communautés du pays. Cette dynamique doit être soutenue afin d'aider ce pays à retrouver la stabilité, la sécurité, la paix et la pleine souveraineté.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95442

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires européennes

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 mai 2006, page 5286

Réponse publiée le : 18 juillet 2006, page 7488